

SMP Muhammadiyah 4 Karanganyar “Kuasai Dunia Dengan Membaca”

Rabu, 24-05-2017



KARANGANYAR – Ramadhan 1438 H tinggal menunggu hari, banyak kegiatan tarhib ramadhan / menyambut ramadhan dengan berbagai ekpresi dan visualisasi kegiatan. Tidak ketinggalan siswa-siwi SMP Muhammadiyah 4 Karanganyar di Mojogedang, dalam rangka menyambut Ramadhan 1438 H tahun ini mengadakan kegiatan “Solo Pos Membaca Bersama SMP Muh 4 Mojogedang” Rabu (24/05).

Kegiatan membaca bersama merupakan kerjasama dengan koran harian terkemuda di Surakarta dan sekitarnya harian Solo Pos dengan mengusung tema “Kuasai Dunia Dengan Membaca”. Membaca bersama diikuti oleh seluruh siswa-siwi SMP Muhammadiyah 4 sekitar 435 ditambah guru dan karyawan. Dari Solo Pos hadir pada acara tersebut M. Nico dan Sumi yang didampingi personalia dari Radio FM O antara lain Yanto, Alda dan Ivan.

Kepala sekolah SMP Muhammadiyah 4 Karanganyar di Mojogedang Sri Yuniati, MH., M.Pd., ketika dihubungi mengatakan selain untuk menyongsong dan bergembira kedatangan bulan Ramadhan 1438 H yang kurang beberapa hari lagi. Kegiatan ini dilaksanakan untuk mendorong anak-anak giat dan gemar membaca baik bacaan pengetahuan umum maupun membaca Al Qur'an.

“Dengan kegiatan ini harapannya bisa menumbuhkan minat baca yang tinggi bagi siswa, dengan kebiasaan membaca tentunya akan menambah keluasan pengetahuan” kata Yuni. Tanpa mengabaikan juga tentunya selain membaca siswa juga harus gemar menulis dan hal itu harus menjadi kebiasaan.

Pada kegiatan membaca bersama yang dipandu oleh tim dari harian Solo Pos, kepada seluruh siswa dan guru diberikan koran Solo Pos untuk di baca sekitar 20 menit. Setelah itu diberikan kesempatan kepada peserta membaca terutama siswa untuk mendiskripsikan apa yang telah dibacanya secara kaidah-kaidah yang ada di tulisan terkait tentang apa, dimana, kapan, siapa yang terlibat dan bagaimana kerjadiannya.

Untuk lebih menyemarakkan acara membaca bersama pada kesempatan tersebut sebagai rangkaian acara juga ditampilkan performance dari dari kegiatan-kegiatan ekstra kurikuler siswa yang ada di SMP Muhammadiyah 4 Mojogedang antara lain tari, band music, karawitan, pidato serta yel-yen HW untuk lebih menyemarakkan suasana. *(MPI PDM Kra-JOe)*